



halterofilia

COPA DE ESPAÑA

Bronce para Manuel Darío, que llama a las puertas del Europeo

L.R.

Los representantes salmantinos tuvieron resultados dispares en la Copa de España de halterofilia disputada ayer en la localidad granadina de Güéjar Sierra.

Manuel Darío Martín fue el más destacado de los tres halteras salmantinos. Consiguió el triunfo en su categoría (69 kilos) y una meritoria medalla de bronce en la general después de conseguir levantar un peso combinado de 285 kilos (127 en arrancada+158 kilos en la combinada). Con este resultado, el haltera del Universidad de Salamanca reclama un hueco en la selección española que competirá el mes que viene en el Campeonato de Europa que se celebrará en Antalya (Turquía) entre el 7 y el 15 de abril.

Peor le fue al resto de representantes charros. Iván Hernández se lesionó en el calentamiento e Ismael Alonso sólo pudo ser duodécimo.